
草津川跡地（区間６）整備 ニュース  
沿線の学区の住民を対象とした住民説明会 

 

 

昨年度からの住民や市民、民間事業者からのご意見ご要望を踏まえてプランの

検討を行いました。公園の具体のプランが概ね固まって参りましたので、説明会を

開催し今後の整備内容の説明と意見交換を行いました。 

昨年度に引き続き、公園の沿線にある草津・大路・志津の３学区それぞれにおい

て開催しましたので、開催内容等についてご紹介致します。 

★開催日程 

大路区  ：令和 5年 10月 31日 （22名） 

草津学区 ：令和 5年 11月 2日  （24名） 

志津学区 ：令和 5年 11月 7日  （14名） 

★説明会の内容紹介 

これまでに頂いた意見を振り返った上で、具体的な公園整備プラン（平

面図、断面図）と模型を踏まえて説明を行い、改めて意見を伺いました。 

  ・開会 

  ・これまでの意見の振り返り 

  ・具体の整備プランの説明 

  ・意見交換 

  ・閉会 

 

★説明会の様子 

 

▲草津学区での説明会の様子 ▲大路区での説明会の様子 ▲志津学区での説明会の様子 



★主な意見の整理 

■道路に関する意見 

 公園の真ん中に道路は通さなければならないのか。周辺の道路状況を考

慮して設計を行ってください。 

 公園利用者の安全性を考えて速度制限を設定してください。 

 

■公園に関する意見 

 公園の真ん中に道路があるため、公園利用者の安全確保をお願いします。 

 区間５の暫定広場で遊ぶ子供たちの野球のボール等が家に飛び込んでく

るので対策をお願いします。 

 子どもが自由に遊べる場所が少ない。ルールで何でも禁止にするのはよく

ないと思います。 

 子どもと親とその上の世代の利用は考えられているが、中高生のことが考

えられていないと感じます。 

 商業施設エリア横の駐車場の運用を教えてください。 

 グラウンドゴルフを行っている場所は工事期間中使用できないので代替地

を用意して欲しい。 

 東海道の歴史に関するサイン等を置いてほしい。 

 東海道の牛馬の養生所を公園内に引き込んで欲しい。 

 眺望の丘の上に座れる場所を設けて欲しい。 

 整備後の維持管理の計画は何か立てられていますか。 

 既設擁壁の健全性を考慮してください。問題あれば工事の中で修繕してく

ださい。 

※代表的なご質問・ご意見について掲載しております。 

その他、整備範囲外のご意見をいくつか頂いておりますが、本紙においては整備範囲内のコメントのみ記載しております 

頂戴した意見を精査し、今後、実施設計に基づく整備を実施し、令和５年度から 

概ね５年間で工事完了を目指してまいります。 


